

BB.NN. y DIPRESEH coordinan fuerzas en temas de seguridad

Seremi Rodrigo Díaz apuntó a ir avanzando en el intercambio de experiencias e información.

Redacción
 La Estrella

Con el objetivo de ir coordinando operatividad, compartiendo experiencias en materia de desalojos, ocupación de terrenos fiscales, rucos, áreas de equipamiento y aunando criterios para una agenda común, se reunieron los equipos de la Seremi de Bienes Nacionales con su par de la Dirección de Prevención y Seguridad Humana (Dipreseh) de la Municipalidad de Arica.

Por el lado de Bienes Nacionales, destacaron el trabajo que se ha realizado en materia de restituciones de terrenos fiscales, lo cual ha permitido recuperar más de 200 hectáreas de suelo perteneciente a todos los chilenos y chilenas, siendo la región líder en el país en ese ítem. La sumatoria de operativos desplegados en los últimos



SEREMI DE BIENES NACIONALES

DIPRESEH Y SEREMI DE BIENES NACIONALES SE REUNIERON PARA ESTABLECER UNA AGENDA COMÚN.

200
hectáreas de suelo fiscal se han recuperado gracias a la acción de Bienes Nacionales.

tres años por parte de Bienes Nacionales conforman una valiosa experiencia y un insumo importante para futuras intervenciones que se están programando para desarrollar durante este año.

ESFUERZO CONJUNTO
 El Seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Díaz comentó sobre la cita, “me

parece que en la medida que logremos articular un trabajo conjunto en beneficio de la comunidad, todos los esfuerzos valen la pena”.

Díaz agregó que “Vamos a mejorar la coordinación para el intercambio de información frente a delitos e incivildades que ocurren en espacios en bienes fiscales y otros administrados por el municipio que muchas veces son colindantes entre ellos. Desde nuestra experiencia, conociendo el territorio, habiendo desarrollado varios desalojos en estos tres años, queremos ser un apoyo para la DIPRESEH y ellos a su vez también nos retroalimentan con el tra-

bajo que han venido desplegando de manera intensa, especialmente en lo relativo a la recuperación de espacios públicos”.

En la oportunidad se revisaron temas relativos a intervenciones en Bienes Nacionales de Uso Público, análisis de registros catastrales de polígonos en diversos puntos de la ciudad, así como algunos aspectos trascendentes en la gestión del equipo municipal de seguridad, como ha sido la exitosa intervención en diversos sectores de la ciudad, como el Parque Brasil, donde se ha avanzado de manera importante en el control de personas que pernoctan en ese lugar.